

Raih Keberkahan Ramadhan, YBM PLN Dan PT BAg Ajak Anak Yatim Dhuafa Belanja Bahagia

Jakarta – Senin (10/04) Dalam rangka merayakan keberkahan bulan suci Ramadhan, YBM PLN beserta PT Pelayaran Bahtera Adhiguna (BAg) mengadakan kegiatan Belanja Bahagia yang diikuti oleh 14 anak-anak dari Manggarai, Jakarta Selatan yang merupakan anak yatim dhuafa dan dhuafa. Acara dilangsungkan di salah satu supermarket di Kota Kasablanka.

Semua adik-adik dari Manggarai sangat antusias, sepanjang perjalanan dari Manggarai ke Kota Kasablanka mereka saling membicarakan apa yang akan mereka beli nanti. Adik-adik dan para Muzaki menjelajah dari satu lorong ke lorong lain, mencari segala kebutuhan yang adik-adik perlukan.

Terlihat ekspresi kebahagiaan di wajah adik-adik yang mungkin sebelumnya tidak mempunyai kesempatan untuk membeli keperluan Idul Fitri sebanyak itu. Ini adalah kali kedua para muzaki dari pegawai anak perusahaan PLN yaitu PT BAg mengikuti kegiatan belanja bareng yatim dhuafa.

Bukan hanya adik-adik yang terlihat gembira, para Muzaki pun memperlihatkan ekspresi yang sama. Dengan penuh kesabaran dan keikhlasan, para Muzaki mendorong trolley serta membantu memilih keperluan adik-adik.

Titi salah satu Muzaki YBM PLN mengungkapkan "Saya terharu, ini kedua kali saya ikut kegiatan belanja seperti ini, sangat bermanfaat juga memberikan satu nilai lebih bagi kami ketika menjelang idul fitri kita bisa berbagi dengan anak-anak yang kurang mampu. Intinya kita bahagia bisa berbagi dengan mereka."



Berbagi Kebahagiaan, YBM PLN Bagikan Paket Ramadhan 1444 H Kepada Yatim Dan Dhuafa

Berbagi kebahagiaan di Bulan Ramadhan, Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN UID Jawa Timur berikan bantuan paket ramadhan kepada 20 mustahik dalam acara serentak bersama PLN seluruh Indonesia bertajuk Raih Kemuliaan Berbagi, Bersama Bangkitkan Negeri, Kamis (6/4).



Dalam kegiatan ini, bantuan diserahkan langsung oleh General Manager PLN UID Jawa Timur Lasiran didampingi jajaran manajemen dan ketua YBM PLN UID Jawa Timur. Lasiran berharap bantuan yang diberikan dapat memberikan membawa manfaat positif bagi para penerima.

"Ada paket ramadhan, santunan anak yatim, senyum guru ngaji, bedah rumah dan lain sebagainya yang berasal dari YBM. YBM ini merupakan lembaga yang mengumpulkan zakat, infaq, sodaqoh dari pegawai PLN. Semoga menjadi ladang amal jariyah bagi pegawai PLN di bulan Ramadhan. Kepada penerima semoga bermanfaat dan membantu kehidupan sehari-hari" terang Lasiran.

Di Ramadhan tahun ini in syaa Allah ada sekitar 5.300 jiwa penerima manfaat dengan total nilai manfaat hingga 1,6 milyar rupiah di 17 UP3 dan UP2D PLN seluruh Jawa Timur. Program-program yang dilakukan bukan hanya sosial karitas seperti pemberian bingkisan sembako, santunan yatim dhuafa tapi juga ada pemberian modal usaha untuk ibu-ibu tanggun dan juga mengajak muzaki di program belanja bahagia bersama yatim dhuafa di supermarket.

YBM PLN UIP3B Sulawesi Salurkan Paket Sembako Dan Santunan Untuk Dhuafa

Makassar (10/4) PT PLN (Persero) Unit Induk Penyaluran & Pusat Pengatur Beban (UIP3B) Sulawesi melalui Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN melakukan Doa bersama dan penyalurkan bantuan kepada para penerima manfaat.

Sebanyak 324 penerima manfaat dengan total 101,9 juta rupiah yang terdiri dari anak yatim, kaum dhuafa, penerima bantuan modal usaha hingga pembangunan panti asuhan yang merupakan Program Ramadhan Yayasan Baitul Maal PLN dalam rangka berbagi kebahagiaan di bulan yang penuh berkah.

General Manager UIP3B Sulawesi - Jarot Setywan mengungkapkan bahwa Program YBM PLN di Ramadhan kali ini merupakan salah satu bentuk kepedulian PLN khususnya kepada anak yatim & kaum dhuafa. "Ini adalah salah satu bentuk perhatian kami terhadap masyarakat sekitar, adapun dananya kami himpun dari zakat penghasilan yang disisihkan dari gaji Pegawai setiap bulan yang kemudian disalurkan melalui YBM PLN," jelas Jarot.



Doa Untuk Muzaki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ ظُهُورًا

*Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron*

Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.

#SelfReminder

"Carilah malam lailatul qadar di (malam ganjil) pada sepuluh hari terakhir bulan Ramadhan."

(HR. Bukhari & Muslim)

Follow us!

Media Sosial YBM PLN

